



Café-Treff mit der Jugendkapelle

Die Jugendkapelle des Musikvereins Gottenheim bewirtete am 4. November beim Café-Treff in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathausshof. Trotz des Dauerregens hatten sich an diesem Sonntagnachmittag erfreulich viele Gottenheimer Bürger auf den Weg gemacht und sie erfreuten sich an der herbstlich geschmückten Scheune, den leckeren Kuchen sowie den Darbietungen der jungen Solisten. Ein Dankeschön gilt den Musikerinnen und Musikern, die den Wechsel zwischen Kaffee-Kuchen-Verkauf hinter der Theke und den musikalischen Darbietungen auf der Bühne souverän meisterten. Auch das letzte Stückchen Torte des leckeren Kuchenbüfetts konnte verkauft werden, der Erlös kommt der Jugendarbeit des Musikvereins zugute. RK/Foto: privat